

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 14 de Mayo de 2019.

JOKIN MELIDA (CANDIDATO DE EH BILDU): «La política es priorizar acciones y llegar a acuerdos»

«TENEMOS QUE TRABAJAR POR IRUN CON LOS IRUNDARRAS EN EL CENTRO DE NUESTRAS POLÍTICAS», AFIRMA EL CANDIDATO A ALCALDE

[JOANA OCHOTECO](#) IRUN. Martes, 14 mayo 2019, 00:14 0 Jokin Melida ha sido el portavoz de EH Bildu en el Ayuntamiento durante los últimos dos años, período en el que la política municipal ha vivido un clima «convulso», señala.

-En el mandato que va a terminar, y sobre todo en el último año y medio, la situación política en el Ayuntamiento ha estado cada vez más tensa. ¿Cómo valora esta situación?

Su DNIDatosIrun, 1977. Es educador social y familiar y profesor de euskera. Trayectoria Concejal en Irun desde el año 2011 y, desde 2017, portavoz de EH Bildu. En el mandato 2011-2015 fue director general de Juventud de la Diputación.

-Se ha visto que con el partido socialista es muy difícil negociar y llegar a acuerdos. Nosotros les achacamos tanto a José Antonio Santano como a su equipo que no han tenido cintura: mientras tiene mayorías arrolladoras, pasa rodillo; y cuando no, tiene muchas dificultades para llegar a acuerdos. Esa actitud de soberbia cuando tienes una mayoría, es una debilidad cuando estás en minoría. La expulsión del PNV del Gobierno municipal abrió un nuevo escenario. En ese escenario la oposición, llegando a acuerdos, podía generar nuevas mayorías. En el último año y medio se ha comprobado que EH Bildu es capaz de llegar a acuerdos con diferentes y de crear nuevas mayorías en el Ayuntamiento. -Previsiblemente, será necesario llegar a acuerdos después de las elecciones. ¿Cree que podrán producirse? En el caso de EH Bildu, ¿qué posibles alianzas valoran? -La política es priorizar acciones y llegar a acuerdos con diferentes, eso lo primero. Tenemos que trabajar por Irun, teniendo a los irundarras en el centro de nuestras políticas. Desde EH Bildu estamos abiertos a llegar a acuerdos con todas las fuerzas que tengan representación, menos Vox. Esa es nuestra línea roja. En cuanto a socios preferentes, para nosotros hay una clave: aquellos partidos que apuesten por la justicia social.

-¿Cuál cree que ha sido, en los últimos cuatro años, la principal aportación de EH Bildu a la ciudad de Irun y a la política municipal?

-Hemos mostrado solvencia y hemos querido ser muy propositivos, poniendo sobre la mesa un montón de propuestas: el traslado de las pistas de Plaiaundi, la agencia de la energía verde... Somos una fuerza que hay que tener en cuenta en estas elecciones.

-Y en los próximos cuatro años, ¿qué proyecto le gustaría hacer realidad?

-El que es la base de todas nuestras políticas: la descentralización y hacer Irun desde los barrios. Que todos y todas tengan los derechos que como irundarras les corresponden. Hay que acabar con la idea de que hay irundarras de primera y de segunda. En cuanto a servicios, que todos tengan un ambulatorio, una casa de cultura, oficinas municipales o un polideportivo cerca. Y respecto a las ayudas sociales, tener en cuenta que son derechos que nos corresponden como ciudadanos y ciudadanas.